

Fecha: 20-01-2021 Visitas: 250 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: MV Comunicaciones VPE: 837

Título: Comienza la etapa final para la Política Nacional de Minería 2050

Link: https://www.mvcomunicaciones.cl/2021/01/20/comienza-la-etapa-final-para-la-politica-nacional-de-mineria-2050/

Comienza la etapa final para la Política Nacional de Minería 2050 Ministerio de Minería comenzará a elaborar el documento que dará vida a esta política de Estado, que recogerá el trabajo realizado durante los últimos dos años y donde participaron más de 3 mil personas. Ministro y subsecretario destacaron la importancia que tendrá este instrumento para el desarrollo de la industriaminera.

Santiago, enero 2021. - Luego de dos años de trabajo, que incluyó la participación de más de 3 mil personas, entre representantes de pueblos indígenas, mujeres, trabajadores de zonas mineras, autoridades, académicos y otros actores, el Ministerio de Minería comenzará a ejecutar la etapa final de la Política Nacional Minera 2050 (PNM 2050). Se trata de un documento que contendrá el trabajo realizado durante los últimos dos años, explicó el biministro de Energía y Minería, Juan Carlos Jobet, quien, junto al subsecretario de Minería, Edgar Blanco, dieron el vamos a esta etapa final durante una reunión telemática con más de 100 integrantes de las nueve comisiones técnicas, que fueron una de las instancias de participación ciudadana de esta Política. "Será una hoja de ruta, un mapa de largo plazo que permitirá a todos los actores involucrados con este sector saber hacia dónde vamos, caminar en la misma dirección", señaló el secretario de Estado. Añadió que "es una enorme oportunidad para el país y la industria, pero también impone enormes desafíos en términos de un uso más eficiente del agua, la migración de los contratos eléctricos, además de la relación con las comunidades que están cerca de los proyectos". El subsecretarioEdgar Blancoseñaló que "esto refleja el compromiso que adquirió el gobierno del Presidente Sebastián Piñera, desde que asumió esta administración, para contar con una Política Nacional para nuestra minería.

Fruto de un largo camino, que incluyó diferentes fases de participación y diálogo con actores claves que convergen en la industria para una minería más inclusiva, sostenible e innovadora". "Fueron más de 3 mil participantes entre la fase central, la fase territorial, las comisiones técnicas y la fase virtual, que en su totalidad conformaron 193 mesas de trabajo", agregó el subsecretario. En 2019 se desarrolló la fase central, que incluyó la conformación de cuatro comisiones: gobernanza del sector, desarrollo ambiental, desarrollo social y desarrollo económico, donde participaron más de 150 expertos de todo el país.

Durante ese trabajo se definieron nueve ejes que se debían abordar en las siguientes etapas: Institucionalidad y Desarrollo Minero; Relaciones Laborales Integrales y Equidad de Género; Participación Ciudadana y Desarrollo Territorial; Productividad y Capital Humano; Cadena de Valor e Innovación; Impuestos e Inversión Pública; Minería Verde; Pequeña y Mediana Minería, y Pueblos Indígenas. En 2020 las actividades se focalizaron en la participación y sociabilización de los nueve ejes, tarea que se realizó de forma telemática debido a las restricciones de reunión que impuso la pandemia. Así, se desarrollaron 18 talleres regionales y 93 mesas de trabajo abiertas, instancias en las que se inscribieron 1.500 personas, el 32% de ellas mujeres.

A esto se sumaron nueve comisiones técnicas, que reunieron a 210 expertos, con un 30% de participación femenina, y finalmente la fase virtual, que fue un espacio de participación abierto a todos los ciudadanos que tuvieron interés en participar. En esta instancia se lograron concretar 35 mesas de trabajo abiertas. El documento con la Política Nacional Minera 2050 estará disponible durante el primer semestre de este año. Departamento de Comunicaciones Ministerio de Minería.



PROPERTY AND ADDRESS OF THE PROPERTY OF THE PR

Comienza la etapa final para la Politica Nacional de Mineria 2050

......



- Ministerio de Minerio conserçaria a eleborar el documento que dans vida a este política de Estado, que recogerá el trabajo realizado durante los últimos dos eños y donde participaron más de 3 mil ternadas.
- Mitristro y aubacciretario destassario la inquintancia que tendirá este instrureento pare el desarrollo de la industriaminera.

liantingo, enero 2021,-

Lungo de las vince de hobajo, que indisjo lo paracipación de rela de 2 mil presunai, mán expresentantes de puoblica indigense, no jeses, terbajadores do como mineras, autoritados, suadificado y class actimes, el Ministerio de Minerta comenzante a operator la alegas finar de la Parlicia Maconial Minera 2010 (PMI 2000).

De trada de un discontente que contentad el tradaçio tealizado durante los silvenos dos años, explició el terministro de Emergia y Minera. Juan Centra Josef, quien juente al autosembro de Minera. Edgar Ellanco, descri el vermio o esta etipa final durante una reunion hibrantico com mata de 100 i rieguardos de las mueve somisiones fapricos, que fueron una de sei institurado de porticipación o adectara de asta Pelifico.

"Sesti una finja da sului, en mujos de large pluzo que permitrio a texos los aptores invelverados pon está sector subsertuado diferim sumos, carronar per to nituras dirección", señalo el secretario de Estado.

Mitable que foi uma encema oportunidad pora el pela y la reduziria, pera templan imperio encemas mesaños, en terramia de un uso refu eficiamo des aquas, a regreción de tos contratos electricos, parentas de la relación

E) a dissecutario Citigar Electronalistó que "esto reflejo el comptomico que adquisir el gobierno del Presidente Sebastián Pithes, Sesión que assimis ante administración, pora conten por una Profitos Hacicrosi pero nuestra minerta. Pado do un large partire, que indusyo diferentes fases de participación y visitorgo com activia o claraç que convergo en la moduella para una minerta más inclusivo, contentido a involvadora".

"Fuorer rides de 2 mil participantes serbre la fasse central, la fojos territorial, las opressiones blomius y la fasse virtual, que en os totalidad contreruecio 168 meste de tratojo", opregó el cultureiratorio.

En 2019 se desanollo la fisse contrat, que trobyje la confermación de cueto conscience, goternante, ele sector, devarrollo ordisental, desanollo social y desanollo económico, docale participación rola de 150 accessos de todo el cueto.

Durante eso trabajo se definirante nueva ejes que se debran abocdar en las alguientes atapos: trasticionalidad y Generolin Ministro; Pistociones Lationases Integralias y Capital de Género; Participación Dustaltans y Desarrollo Tuerkorsti. Protustimidad y Capital Ministra, Cadena de Valor e transactino Impuedos e transactino Pública. Ministra Vestas Pesqueño y Ministras Winaria, y Pisablos Indigenas.

En 2025 las actividades se fisializaren en la participación y socialificarren de los neves ejes, tenas que se sestizo de forma trismitica sistriato a las restricciones de muellan que impuse la parésimia, Api, se idesproblem y fil tellenes regionales y 60 mespe, de trabajo abletas, instancias en las que se lascobleman